

4.11.2007 - Glaube und Leben. Kirchenzeitung für das Bistum Mainz

## Im Bundesteam

Bei der Bundesversammlung der Bewegung "Wir sind Kirche" in Münsterschwarzach ist das Bundesteam neu gewählt worden. Wiedergewählt wurde **Dietgard Heine** aus Mainz, neu gewählt wurde **Georg Kohl** aus Bad Homburg (Bistum Limburg). Beide sind in ihren jeweiligen Diözesangruppen aktiv. Dietgard Heine sagt: "Ich mache das seit zwölf Jahren, weil ich die Kirche liebe und weil ich möchte, dass sie glaubwürdig bei den Menschen ankommt." (nen)

Zuletzt geändert am 26.11.2007